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TransparênciaMandato Popular Pelo Coletivo

O
l á J o s e f e n s e ! S o u 

André Guesser, vere-

ador de São José para 

o mandato 2017 – 2020. Ao 

longo de nossa trajetória na 

Câmara Municipal, fiscal i-

z ando o s a t o s do pode r 

e x e c u t i v o , p r o p u s e m o s 

projetos que consideramos 

i m p o r t a n t e s ,  s e m p r e 

ouvindo as pessoas nas ruas 

e redes sociais com o objeti-

vo de aproximar o interesse 

da comunidade ao poder 

p ú b l i c o . A p r e s e n t a m o s 

proposições que você pode-

rá acompanhar neste infor-

m a t i v o , c o m o o fi m d o 

recesso de jane i ro no 

primeiro ano de mandato 

e a t r ansparênc ia nas 

l i c i t a ç õ e s . I n d i c a ç õ e s , 

moções , r eque r imen tos , 

ped idos de in fo rmações , 

enfim, todas as atribuições 

e prerrogativas do vereador 

t ê m s i d o e x e r c i d a s e m 

nosso mandato. Reuniões 

comuni tár ias , aud iênc ias 

p ú b l i c a s , e n t r e o u t r a s 

a t i v i d a d e s , s e g u e m e m 

nossa ro t ina . Es t i vemos 

presentes em 100% das 

sessões ordinárias reali-

zadas desde o i n í c i o do 

mandato, onde nos acostu-

mamos a uti l izar a palavra 

na tr ibuna, apresentando 

d e m a n d a s ,  a p o n t a n d o 

falhas, sugerindo soluções, 

visando o engrandecimen-

to e o aperfeiçoamento das 

MANDATO EM NÚMEROS

PRESTANDO CONTAS
Ao completarmos um ano e meio de legislatura, dando continuidade à nossa política de 

transparência, apresentamos mais um informativo das atividades
desenvolvidas por nossa equipe na Câmara Municipal.

 VEREADOR POR SÃO JOSÉ

vereadorandreguesser 48 98834-0613www.andreguesser.com.br

Juntos somos mais fortes.

polít icas públicas em nossa 

querida cidade de São José. 

Q u e r e m o s a g r a d e c e r a 

p a r t i c i p a ç ã o e f e t i v a d a 

comunidade, que tem nos 

a p r e s e n t a d o c r í t i c a s e 

s u g e s t õ e s q u e b a l i z a m 

nossa conduta e nos fazem 

s e g u i r n o c a m i n h o q u e 

consideramos justo e corre-

to: um mandato popular, 

transparente e que pense 

no coletivo.

vereador@andreguesser.com.br

Vereador
100% de Presenca

nas Sessoes

com
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Erealizamos uma 
grande Reunião 

Pública no Plenário da 
Câmara, onde debate-
mos a questão da 
intimidação sistemáti-
ca - bullying. Tivemos 
a  par t i c ipação  de 
representantes das 
redes pública e privada 
de ensino, especialis-
tas, pedagogos, dire-
tores de colégio e a 
comunidade em geral. 
O  bul ly ing  é  um 
verdadeiro mal, que 
afeta principalmente 
crianças e adolescen-
tes. Nosso objetivo é 
buscar alternativas de 
combate a esta práti-
ca, cada vez mais 
comum e constante, 
para que crianças e 
adolescentes de São 

Bullying em debate no legislativo

José possam se desen-
volver normalmente 
em nossas escolas. 
Após a reunião, propu-
semos um projeto de 
l e i  p a r a  c r i a r  a 
Semana Municipal 
de Conscientização, 
P r e v e n ç ã o  e 

A
 atividade de 
l e g i s l a d o r , 
muitas vezes, 

reserva momentos 
desagradáveis. No ano 
passado, durante as 
v o t a ç õ e s  d o 
O r ç a m e n t o  d o 
Município (PPA, LDO e 
LOA), tivemos aquela 
que podemos conside-
rar a maior decepção 
do mandato até aqui. 
Apresentamos emen-
das ao texto enviado 
p e l o  e xe c u t i v o  à 
Câmara, onde desati-
návamos recursos 
para ações que consi-
deramos importantes, 
como:  Creche em 
Barreiros, Projeto 
Beira Mar Cultural e 
Cultura nos Bairros, 
Recursos à Proteção e 

Emendas são rejeitadas no legislativo

C o m b a t e  a 
I n t i m i d a ç ã o 
Sistemática (Bull-
ying)  nas Escolas 
Públicas e Privadas de 
Ensino Fundamental e 
Médio no Município de 
São José. Na elabora-
ção do Orçamento 

Municipal para 2019, 
iremos sugerir uma 
emenda que inclua 
recursos voltados ao 
programa “Enfrenta”, 
que tem o objetivo de 
combater o Bullying 
nas escolas da rede 
pública de São José.

A t e n d i m e n t o 
E s p e c i a l i z a d o  a 
Famílias e Indivíduos 
( P A E F I ) ,  K i t 
C a s t r a ç ã o  p a r a 
animais de rua sob 
cuidado de proteto-
res cadastrados , 
B r i n q u e d o s      
a d a p t a d o s   e m  

Praças  e Parques, 
Praça/Parque no 
Loteamento Tarumã 
- em Potecas, Projeto 
de Feiras nos bairros 
Areias e Barreiros (nos 
moldes da Feira da 
Freguesia, que aconte-
c e  n o  C e n t r o 
H i s t ó r i c o ) ,  e n t r e 
o u t r a s .  To d a s  a s 
emendas apresenta-
d a s  f o r a m 
rejeitadas 
pela base 
de apoio ao 
governo na 
C â m a r a . 
I n c l u s i v e , ve rea-
dores da base votaram 
contra suas próprias 
e m e n d a s ,  n u m 
momento lastimável 
de interferência do 
executivo na atividade 

p a r l a m e n t a r . 
Esperamos que esta 
prática não se repita 
e s t e  a n o ,  p o i s  o 
O r çamen to  ( LOA) 
deverá ser apreciado 
em breve e os verea-
do re s  pos suem a 
prerrogativa legal de 
apresentarem emen-
das ao m e s m o . 

A fi n a l  d e 
c o n t a s , 
s o m o s 
r e p r e-
s e n t a n-

tes diretos do 
povo josefense na 
C â m a r a ,  n o s s a s 
emendas se baseiam 
em necessidades e 
clamores de nossas 
comunidades. Este 
clamor precisa ser 
ouvido e atendido!
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Indicações

Atualmente o Regimento Interno da Câmara não 
exige uma resposta do Poder Executivo às 
Indicações protocoladas pelos Vereadores. Esta 
situação pode ser modificada em breve. Nós 
protocolamos um projeto que obriga que a 
Prefeitura apresente, em até 45 dias, um retorno 
quanto ao objeto da indicação.

Expediente 
Produção - Gabinete Vereador André Guesser
Tiragem: 10.000 | Valor: R$ 1.800,00 | Recursos Próprios

Requerimentos

Junta Médica Oficial 

do Município – recebe-

mos várias queixas 

relacionadas ao atendi-

mento prestado pelo 

setor, por isso fizemos 

questionamentos sobre 

os serviços prestados 

pelo setor. Quais os 

profissionais atuam? 

Qual o vínculo destes 

com o Município? Qual a 

jornada de trabalho? 

Qua l  o  exped iente 

destinado ao atendi-

mento? Qual a deman-

da de trabalho? Entre 

outros.

Organização Social 

I D E A S  ( O . S )  – 

P o l i c l í n i c a  d e 

Forquilhinha – pedi-

mos informações sobre 

o contrato de gestão 

firmado entre a O.S e o 

Município de São José, 

cujo objetivo é a aquisi-

ção de serviços de 

g e r e n c i a m e n t o  e 

execução de ações e 

serviços de saúde no 

pronto atendimento 

24 horas. 

O execu-

tivo, ao 

defender a 

proposta, a 

qua l  fomos 

c o n t r á r i o s , 

pregou mi l  e 

uma maravilhas.

Queremos saber se a 

O . S  c o n v e r t e u - s e 

realmente em benefício 

para nosso Município.

CASAN e Prefeitura – 

questionando sobre o 

S i s t e m a  d e 

Esgotamento Sanitário 

de São José:
- Quais ruas já foram 

c o n t e m p l a d a s  p o r 

bairro?
- Quais ruas serão 

contempladas?
- Quais ruas estão 

mapeadas para con-

templação do sistema a 

curto e médio prazo? E 

qual é esse prazo?

De Congratulações ao 
P r o j e t o  S o c i a l 
Futebol pela Paz, que 
trabalha o esporte como 
ferramenta de inclusão 
social com crianças e 
a d o l e s c e n t e s  d a s 
c o m u n i d a d e s  d o 
Zanelatto, Boa Vista e 
José Nitro.

De Repúdio a intenção 
do Governo do Estado 
em fechar o Hospital 
S a n t a  T e r e s a , 
localizado em São Pedro 
de  A l c ân ta ra ,  que 
presta atendimento a 
pessoas de todo estado 
de Santa Catarina.

Moções

A principal função do Vereador é fiscalizar os atos 
do poder executivo municipal. Nosso gabinete 
encaminhou 8 requerimentos buscando diferentes 
informações e esclarecimentos junto a Prefeitura, 
destaque para:

Indicação é o expediente utilizado pelo 
vereador para apresentar algum tipo de 
demanda da comunidade ao poder executivo 
municipal. Apresentamos 117 indicações 
sobre diferentes temas, entre as quais, 
destacamos:

ANDRÉ GUESSER
VEREADOR POR SÃO JOSÉ

#MandatoTransparente

Cobramos dos Governos de SC e do Município a retirada 
dos veículos apreendidos estacionados em frente as 

Delegacias, especialmente a de Barreiros.

Instalação 
de Lixeiras 
Comunitárias

Sistema de Controle 
de Merenda

Melhorias na 
Iluminação 
Pública

Táxis  adaptados 

para deficientes 

físicos

A b r i g o s  d e 

Passageiros – infor-

m a ç õ e s  s o b r e  o 

Convênio n° 804526 

fi r m a d o  j u n t o  a o 

Ministério das Cidades 

e Caixa Econômica 

Federal, cujo objeto é a 

instalação de abrigos 

de passage i ros  do 

t ranspor te  púb l i co 

c o l e t i v o 

u r b a n o . 

Solicitamos 

cópia total 

do convênio, 

os locais já 

contem-

p l a d o s 

c o m 

n o v o s 

abrigos e 

o s  q u e 

receberam 

a partir do 

convên io , 

cujo valor repassado é 

de R$ 592.000,00.
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D
entre as ativi-
d a d e s  q u e 
d e s e nvo l v e-

mos, a mais prazerosa 
é a de visitar as dife-
rentes comunidades 
de nosso Município. 
Procuramos estar em 
todos os cantos e 
recantos da cidade, 
ouvindo as pessoas, 
anotando suas neces-
sidades e reivindica-
ções,  sempre nos 
colocando à disposição 
para buscar a solução 
para cada caso. Além 
dos comércios, cami-
nhamos em regiões 

Visitas à comunidade
res idenc ia is ,  onde 
percebemos diferentes 
demandas, as quais 
apresentamos indica-
ções e encaminhamen-
tos junto ao executivo 
para providências. 
Temos muito a fazer e 
a participação efetiva 
da comunidade no 
processo é fundamen-
tal para termos maior 
a s s e r t i v i d a d e  e m 
nossas ações. Por isso, 
convidamos você a 
participar de nosso 
mandato, com críticas 
e sugestões. Nossos 
contatos estão neste 

informativo. Faça valer 
seu direito de cidadão! 
Acompanhe a ativida-
de dos vereadores e da 
p r ó p r i a  C â m a r a 
Municipal num todo, 

somente assim cons-
truiremos a Cidade 
que desejamos, para 
nós mesmos e às 
futuras gerações.

Fim do recesso em Janeiro no 
1º ano do mandato

Atua lmente ,  as  a t i v idades 
legislativas só começam em 1º de 
fevereiro. Propusemos que a 
Câmara de São José inicie seus 
trabalhos imediatamente após a 
sessão de posse, em 1º de 
janeiro. Se todo trabalhador 
precisa de 1 ano de carteira 
assinada para poder gozar de 
férias, não é justo o vereador 
tomar posse e imediatamente 
entrar em recesso - que são 
as férias do legislativo. Na 
justificativa do projeto, 
destacamos a ampliação e 
c e l e r i d a d e  a o s 
trabalhos, além da 
a g i l i d a d e  n a 
familiarização com 
a s  a t i v i d a d e s 
pertinentes à vereança 
aos novos vereadores. 

Vamos diminuir o uso de copos 
plásticos nos órgãos públicos!

Copos plásticos descartáveis, 
além de prejudiciais à saúde 
quando utilizados com bebidas 
quentes, são grandes poluentes 
do meio ambiente. Além disso, a 
compra destes produtos constitui 
grande gasto pelos órgãos 
públicos. Nossa proposta visa a 

Projetos / Proposições

vereadorandreguesser 48 98834-0613

www.andreguesser.com.br

Participe de nosso Mandato, mande sugestões e 
críticas. Juntos faremos a diferença.

vereador@andreguesser.com.br

consc ient ização quanto a 
necessidade de redução no uso 
de copos plásticos descartáveis. 
O projeto prevê o controle 
somente em locais que não 
tenham atendimento ao público, 
ou seja, os servidores devem 
passar a usar recip ientes 
duradouros, como canecas e 
copos de outros materiais.

Gravação em áudio e vídeo 
dos processos licitatórios

Maior transparência na 
publicidade dos atos 
licitatórios, tanto no 
Poder Executivo como 
no Poder Legislativo do 
Município de São José. 

Este é o objetivo do Projeto 
de Lei 163/2017, que torna 
obrigatória a gravação em 
áudio e vídeo de todos os 
processos l ic i tatór ios, 

sendo  sua   disponibilização  
em link de fácil acesso no portal 
oficial de cada poder.

Multas de trânsito – para onde 
vai o dinheiro?

Já imaginou saber, através de um 
link de fácil acesso no Site da 
Prefeitura de São José, como e 
onde são aplicados os recursos 
arrecadados com as multas de 
trânsito de nossa cidade? Este é o 
objet ivo do projeto de le i 
114/2017 de nossa autoria. 

Q u a n t o  é  g a s t o  c o m 
publicidade?

Apresentamos proposta de lei 
que obriga que os anúncios 
publicitários dos órgãos públicos 
municipais em mídias impressas, 
televisivas, rádio e meios digitais 
deverão conter o valor com 
produção e veiculação pago em 
publicidade e propaganda. Tais 
gastos, a partir da aprovação do 
projeto, também deverão estar 
em link de fácil acesso no Portal 
da Prefeitura.

Reunião Comunitária Paróquia São Judas Tadeu


